



Canio Corbo Lioi,
nuevo presidente de
Arosuper.

Agrosuper define al sucesor de Gonzalo Vial: nuevo presidente será Canio Corbo Lioi

POR MARTÍN BAEZA

La sucesión en Agrosuper finalmente tomó un rumbo concreto. A fines del mes de enero, a los 88 años, falleció el presidente y fundador de la compañía, Gonzalo Vial Vial, lo que había dejado una incógnita respecto a la nueva etapa en que entraría la empresa.

El directorio era compartido por cuatro integrantes de la familia Vial y cinco profesionales independientes con trayectoria en el mundo empresarial. Tras la muerte de Vial, quien había quedado como cabeza de la firma era José Guzmán, ingeniero agrónomo que históricamente fue reconocido como la mano derecha del empresario. Entró a Agrosuper en 1989 y se desempeñó como gerente general entre los años 2000 y 2020. Asimismo, esta semana fue ratificado como presidente de AquaChile, la salmonera más grande del país, que fue adquirida por Agrosuper en 2018.

No obstante, Guzmán no tomará la presidencia de la mesa. En sesión de directorio celebrada este jueves, se determinó que será Canio Corbo

■ En tanto, José Guzmán, histórico ejecutivo de la firma, se mantendrá en la mesa como vicepresidente.

Lioi quien reemplace a Vial.

Corbo, hermano del expresidente del Banco Central, Vittorio, también es director de AquaChile. Hoy ocupa el cargo de presidente en Inmobiliaria Manquehue y Empresas Pizarreño y ha hecho carrera en diversos directorios como los de Watt's, Sigdo Koppers y Empresas Santa Carolina, entre otros.

Guzmán, en tanto, se mantendrá como vicepresidente de la mesa.

La entrada de la familia Vial

Agrosuper, principal productora de pollo, pavo, cerdo y salmón en Chile, es controlada por Promotora Doñihue, sociedad ligada a la familia Vial que tiene un 98,48% de la empresa.

En el directorio de Agrosuper participan tres de los hermanos Vial Concha, hijos del fundador de la compañía: Gonzalo, María José y María del Pilar. La mayor de la familia, María Cristina, es la única que no ha entrado

al directorio y en su representación está su marido, Andrés Vial Sánchez.

El grupo de independientes, además de Corbo y Guzmán, es completado por Juan Claro, Verónica Edwards y Antonio Tuset.

Los hijos del fundador se fueron sumando gradual-

mente al directorio. María del Pilar y María José fueron formalmente incorporadas en 2020, aunque empezaron a asistir a las sesiones una década antes, según fue relatado en un reportaje de **DFMAS**.

Gonzalo Vial Concha, en tanto, recién se sumó a la mesa en octubre de 2023, tras hacer carrera con sus propios negocios. En esa fecha, reemplazó a Fernando Barros Tocornal, socio de Barros & Errázuriz, otro asesor de confianza del patriarca, que salió tras trece años en la directiva.

Señal de continuidad

Desde la empresa, tras la muerte de Vial, se ha dado un mensaje de continuidad. De hecho, tras su partida, ni siquiera se designó un reemplazo para Vial. Este lunes, en la junta ordinaria de accionistas de la empresa, se decidió reducir el número de directores de diez a nueve y, posteriormente, se ratificó a los mismos integrantes.

Así lo recaló la empresa ante la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) cuando dio cuenta de su nuevo presidente. "De esta manera, los accionistas y el directorio recientemente nombrado, confirman su intención de seguir avanzando en los proyectos y desafíos futuros, basados en los mismos principios que han permitido el desarrollo de Agrosuper, de manera de continuar habilitando e impulsando el crecimiento de la empresa y sus personas", indicó la firma al regulador.

Los accionistas "confirman su intención de seguir avanzando en los proyectos y desafíos futuros, basados en los mismos principios que han permitido el desarrollo de Agrosuper", dijo la empresa a la CMF.